

el Quetzalteco, viernes 31 de diciembre de 2010

PDH reconoce labor social

POR LA REDACCIÓN

» La Procuraduría de los Derechos Humanos, PDH, reconoció el trabajo de María Ixcoteyac Velásquez.

La coordinadora general del Instituto de Español y Participación en Ayuda Social, Inepas, recibió el reconocimiento de la PDH por su incidencia en construcción de valores como solidari-

dad, justicia y promoción de los Derechos Humanos.

A través de la organización, Ixcoteyac Velásquez ha beneficiado a la población rural de Quetzaltenango.



Foto: elQuetzalteco

María Ixcoteyac -centro-al recibir reconocimiento.